

Mañaria inaugura esta tarde la Casa de Cultura en la que se ha invertido más de un millón

Tras gastar más de un millón de euros y cinco años después de que el Ayuntamiento de Mañaria adquiriese el inmueble, esta tarde se inaugura la Casa de Cultura que alberga la biblioteca, el centro de encuentro de los jubilados, una sala multidisciplinal y un establecimiento hostelero. Tras la actuación del grupo de danzas local dará comienzo la jornada de puertas abiertas con la que el Consistorio invita a todos los vecinos a conocer el interior del inmueble decorado para la ocasión con las imágenes que han participado en el concurso fotográfico local sobre el agua e instantáneas del paso de la Korrika por la localidad.

Con la intención de que el edificio empiece a fluir, el alcalde de la localidad, Endika Jaio, mostró su satisfacción por dar «utilidad» a un edificio en desuso que hipotecó al municipio al pedirse un crédito de un millón de euros para su adquisición. Precisamente, poco después se comprobaba en un informe jurídico encargado por Bildu que el importe desembolsado en la compra del inmueble superó en un 71% la valoración que el anterior equipo de gobierno, en manos del PNV, hizo con el caserío Errekondo por 775.305 euros.

Además del crédito solicitado, el Ayuntamiento ha realizado inyecciones paulatinas en los últimos años, según informó Jaio. Y es que la rehabilitación del edificio ha tenido que ir haciéndose paso a paso, al ritmo del dinero que llega de fuera. Precisamente en la reforma de la primera planta, cuyo importe ascendió a los 83.197 euros, ha sido sufragado íntegramente con dinero recibido de subvenciones del Ente Vasco de Energía, la Unión Europea y la Diputación Foral de Bizkaia. «Hemos tenido sobrefinanciación y nos ha tocado devolver a la Diputación 1.000 euros», matizó el alcalde de la localidad.

Biblioteca

Respecto al establecimiento hostelero ubicado en los bajos del edificio Errekondo, que precisamente reabre también sus puertas después de salir a concurso hace dos meses, la primera planta estará ocupada por la biblioteca que abandona así el edificio anexo al frontón.

En el segundo piso del edificio se encuentran dos salas, una de ellas destinada a la asociación de jubilados, y la otra, multifuncional, destinada a acoger charlas, talleres y diversas actividades. Las obras terminaron hace un mes, sin embargo el traslado de los libros de la biblioteca y los últimos retoques del inmueble han retrasado su apertura. El edificio dispone también de ascensor.